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（参加者数／定数） 

 １３名 ／ １５名 

議 事 

１ 審査事項 

受付番号： ２０２０－１９ 

当院に通院中のクローン病患者に対するMR enterocolography（MREC)による疾患活動性評価の有用性につ

いての検討 

（申請者：消化器内科 貫井 嵩之） 

《審査結果》承認 

（意見）MRIは通常の診療で行われているか。 

（回答）行われている。 

（意見）オプトアウトの研究期間と研究計画書の研究機関に相違の修正、研究試料についてもう少し詳

しく追記、代表者の医師名も研究責任者と併記すること。 

（回答）修正する。 

 

受付番号：２０２０－２０ 

がん診療均てん化のための臨床情報データベース構築と活用に関する研究 

（申請者：がん診療連携課 三宅 寛美） 

《審査結果》承認 

（意見）今まで同じような改正はあったのか。 

（回答）研究体制の変更等はあったが、今回のような変更はあまりないと聞いている。 

 

受付番号： ２０２０－２１ 

NICU・GCU入院中の児に対する処置時の痛みケア目的でのショ糖使用について 

（申請者：NICU センター 石田 敦士） 

《審査結果》承認 

（意見）容量は体重で判断するとあるが決まっているのか。 

（回答）ガイドラインには提示がない。愛知医科大学では１kg～２kgとのレジュメがある。それを使用

する。他院を参考にプロトコールを作成する。 

（意見）安全性はどうか。 

（回答）１日に１０回以上投与すると発達に影響するという文献もあるが、極端な投与をしない。通常

は１日１～２回。しっかりと明記する。 

（意見）ガイドラインではプロトコールを決めたうえで行うとある。同意書にもプロトコールがあると

明記したほうが良い。 

（回答）修正する。 


